

## EDITORIAL

# La formación: uno de nuestros objetivos

## *Additional training: a priority of our society*

*Uno de los objetivos de la Sociedad Española de Toxicomanías (SET) es el de la formación, y más concretamente el de la formación continuada, como se evidencia en las recientes iniciativas de la Sociedad.*

*Fruto de la actitud decidida de la SET en esta área fue el de poner en marcha junto al Plan Nacional Sobre Drogas (PNSD), la Universidad Autónoma de Madrid, la Fundación de Ayuda contra la Drogadicción (FAD) y Dupont-Pharma el primer título de «Especialización en Alcoholismo». La primera edición se ha zanjado con un éxito inusitado ya que más de cuatrocientos médicos (psiquiatras y no psiquiatras) de nuestro país han obtenido dicha titulación. La segunda edición de dicho curso se inicia en el primer trimestre de este año y confiamos en alcanzar un éxito similar. Para la formación de los psicólogos se ha diseñado un curso de similares características, de hecho ya se han confeccionado una serie de unidades docentes que próximamente se empezarán a impartir en todo nuestro territorio.*

*Otra acción emprendida el otoño pasado ha sido la puesta en marcha de un curso para médicos de Atención Primaria sobre alcoholismo y otras adicciones a través de Diario Médico y con la colaboración del Plan Nacional sobre Drogas. Los inscritos en dicho curso superan los 1.100 profesionales y creemos que un porcentaje elevado de estos médicos conseguirá aprobarlo si tenemos en cuenta los porcentajes de respuestas correctas en los tests recibidos hasta ahora.*

*Quizá la más internacional de las iniciativas de la SET ha sido la de catalizar los aspectos de formación e investigación con la puesta en marcha del Congreso Europeo de Trastornos Adictivos. Con esta apuesta nuestra Sociedad se consolida en el área de la formación e investigación, y alcanza el objetivo de integrar, desde las neurociencias, los cambios y tendencias sociológicas y, así, proporcionar a nuestros profesionales la información más actual, relevante y que le sea de utilidad en su ámbito profesional. De hecho, el monográfico de este número puede servir de muestra para lo que se ha comentado. En él se incluyen las novedades sobre neurobiología, genética, así como los instrumentos de evaluación más relevantes. También se realiza una actualización en los abordajes farmacológicos y psicoterapéuticos, prestando un especial interés a los programas de disminución del daño, que a nuestro entender representan el reto de la alcoholología para los próximos años.*

**Gabriel Rubio**

Sociedad Española de Toxicomanías